
 
 

Commission Communication 
Réunion 15 juin 2023 

 
 
Participants : 
Marie-Caroline Chauvet, Juliette Helson, Catherine Valladon, Farida Vincent, 
François-Régis Valette, Jean Renalier, Kenny Rogier 
 
Prochaine réunion : mardi 29 août 19h30-22h, à la Mairie 
 
Ordre du jour :  

• Enquête communication mai 2021 : où en sommes-nous aujourd'hui ? 
• Retours LdA #113 
• Calendrier et préparation LdA #114 

 
Compte-rendu : 

 
1. Enquête Communication 

• Prévoir de refaire à l’automne 2023 
• Comparer profils de réponses avec profils habitants (tranches d’âge, 

étudiants, actifs…) 
 

2. Retours LdA #113 
• Distribution incomplète selon les quartiers ; vérifier Opus Verde (écoles, 

commerces, médical & para-médical…) 
• Organigramme : reprendre dans la prochaine LdA ; missions et responsables 

de pôles. 
• Etat civil : noter pour toutes rubriques, Prénom, NOM 
• Signature Café Littéraire à rajouter 
• Document en annexe : remarques compilées par M. Valette 

 
 

3. Lettre d’Auzeville #114 
• Planning 



 
• 1ères idées : 

o Organisation des services de la mairie 
o Nos nouveaux agents : mini-portraits + photos 

Mme Marie Moulis, responsable financière ; 5 juin 2023  
M. Xavier Lloret, poste de responsable pôle 
Animation/Événements ;16 août 
M. Sylvain Ducos, directeur ALAE René Goscinny, 1er jour 21 août 
M. Pascal Caubet, chef cuisinier et M. Axel Tardy, cuisinier ; 1er Août. 
+… 
 

o Portraits d’Auzevillois :  
a. interview de la centenaire de la commune > Cathy Huganet  
b. interview : Erwan Coussinoux « le voyage vers mars » : 2 

mois allongé dans une capsule  
o Les Auzevillois s’engagent,  

a. portraits de bénévoles 
b. associations de parents d’élèves 

 
o Concours national, association des palmes académiques, Lauréats de 

la jeunesse (paroles d’hier et d’aujourd’hui), 2ème prix > Marie-Pierre 
Madaule 

o Article service Sicoval installé « Mesurix » 
o Devenir du Vatel ? 
o Distillerie > FR Valette 
o Mois de l’environnement 
o Terrains « Laroche » 
o Rentrée Foyer : vide grenier…activités FR 
o Rentrée scolaire 
o Sicoval ? > Alice ? 
o Semaine bleue (2-7 oct) 

 
 

4. Communication : attentes et besoins 
• Affichage dans la commune : sucettes à réhabiliter ou changer 
• Programme annuel recensant tous les événements communaux et associatifs 

(autre que la LdA), disponible à la mairie, médiathéque, centre jeunes, 
commerces… 

• Document réunissant toutes les activités associatives existant sur la 
commune. 

  



Annexe 
Commentaires et observations sur la LDA n° 113 de mai 2023 
(Les commentaires et observations rapportés ci-après émanent de moi-même et d’une bonne 
vingtaine de personnes. Ils ne sont pas exhaustifs). 
Origine des commentaires et observations :                                                                                            
FRV : Uniquement moi-même                                                                                                                     
Tiers + FRV : Tiers et moi-même                                                                                                                
Tiers : uniquement de tiers 
1) (Tiers + FRV) Le retour au format A4 est plébiscité. « Changer pour changer n’a pas de sens ».      
2) (Tiers + FRV) La présentation des pages 4 et 5 prête à confusion : Laurent POULY est un élu 
adjoint au Service Technique ? Précision de FRV : à la lecture on en déduit que ce ne peut être 
qu’un employé.                                                                                                                                               
J.M. Nguyen Dai est un nouveau conseiller municipal. Remplace-t-il un autre conseiller municipal ? 
Qu’est devenu ce conseiller municipal ? a-t-il démissionné ? si oui pourquoi ? il y a là une sérieuse 
carence dans l’information donnée. En outre une autre question posée : Est-il le mari, conjoint, 
compagnon de la conseillère municipale : Isabelle Nguyen Dai ? si tel est le cas pourquoi cela n’a 
pas été dit ? 
3) (Tiers + FRV) : pourquoi n’y-a-t-il aucun nom d’agent ? Dommage. On aimerait connaître les 
agents communaux qui, faut-il le souligner et comme cela est bien dit dans le titre sont à notre 
service. Certains ajoutent : tout comme les élus, ce que certains d’entre eux oublient !! 
4) (Tiers + FRV) Très bien cet article. Mais pourquoi les CM2 de l’ALAE Aimé Césaire n’en ont pas 
bénéficié ?    
5) (Tiers + FRV) Page 9 sur la restauration scolaire. Pourquoi les parents d’élèves n’ont-ils pas eu 
droit à s’exprimer ? Retour à une solution plus pertinente après deux ans d’errements et de chaos au 
détriment des enfants. FRV : on reviendra sur la question plus générale de la signature de l’article. 
6) (FRV) : très bien pour les pages 10 et 11. 
7) (FRV) : beaucoup de questions et d’insuffisances sur l’article des pages 12 et 13 (budget 
communal)  
8) (Tiers + FRV) : des questions sur l’attribution de place aux différents sujets traités.               
Exemples :                                                                                                                                                                  
* le sujet traité page 29 est d’importance et aurait mérité un plus long développement ;                         
* Même chose page 17 pour le nouveau quartier Négret-Argento ;                                                               
* Enfin un dernier exemple extrême et même caricatural : un évènement dont l’importance et 
l’ampleur dépassent et de très loin notre commune : « Le World FIRA » traité dans un petit encart.                                                                                                                                                             
Il y a manifestement de sérieuses erreurs commises sur la place à attribuer aux différents sujets 
traités. Nous devons nous améliorer sur cette question.   
9) (FRV) : Le Café de la Vigne est incontestablement une belle aventure COLLECTIVE avec des 
bénévoles. Cela doit le rester.   
10) (FRV) : il faut traiter la question de la signature des articles : exemples page 9, page 23.   
11) (FRV) : Tribune Libre. Critères à définir pour mettre un article en « Tribune Libre » 

 
                                15 juin 2023                                  François-Régis VALETTE      

 


